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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
aufgrund der Berichterstattung in der Magdeburger Volksstimme vom 8. September 2010 zur 
o.g. Studie stellt sich die Sinnhaftigkeit der Verwendung öffentlicher Steuergelder durch den 
Budgetverantwortlichen, dem Beigeordneten für Soziales, Herrn Brüning. 
 
Daher stelle ich heute folgende Fragen an Sie: 
 

1. Warum wird die Studie mit welchem Zweck durchgeführt? 
2. Wurden die Leistungen ausgeschrieben und mit welchem konkreten Ausschreibungs-

ergebnis? 
3. Wenn nein, warum wurden die Leistungen nicht ausgeschrieben? 
4. Wenn ja, welche Kosten entstehen konkret? 
5. Warum wird die Studie nicht mit eigenem Personal durchgeführt, wenn diese denn 

sinnhaftig wäre? 
6. Warum wurden und werden Akteure, wie etwa der Stadtjugendring oder christliche 

Träger nicht befragt und einbezogen? 
7. Welche Maßnahmen werden getroffen, um derartige Steuergeldverschwendungen 

künftig zu unterbinden?  
8. War der Name dieser Studie so gewählt, dass sich die beauftragte Professorin auf 

Steuerzahlerkosten „entfalten“ sollte oder hat dieser einen sinnvollen Hintergrund? 
 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Michael Hoffmann 
Stadtrat CDU/BfM-Fraktion 
 
 




